

貴志川線電車教室に参加しました

11月1日、小学部5・6年生で和歌山電鐵様による電車について楽しく学べる「貴志川線電車教室」に参加しました。今回は特別に、プラットフォームの下まで降りて、線路からホームまでの高さを実際に体感させていただきました。もしホームに落ちてしまったらどうすればよいか教えていただくことができ、学校に戻っての事後学習時においては、5年生児童から「絶対に、絶対に、落ちたらだめ！！危ない！」と今まで以上に力強く語る姿があり、貴重な経験になったことが伺えました。他にもきっぷの購入体験や、電車の車庫見学、電車の洗車体験など普段なかなか体験できない活動ができ、充実した校外学習となりました。



ホームの高さを
実際に確認中！



もしもホームに落ちて
しまったら、ホームの
下にもぐるんだね！

寄宿舍 記念写真撮影

10月31日の昼休み、木漏れ日の中「卒業生の皆さん、前に集まってください。」のかけ声で、寄宿舍の玄関先で入舎している卒業生3名を取り囲むように舎生や職員が着席しました。その後、カメラマンの「サン、ニー、イチ、ハイ。」の合図で笑顔の卒業記念写真を撮りました。この写真は3月に卒業生に贈る予定です。



古着回収へのご協力 ありがとうございます

10月31日（月）から11月4日（金）までの一週間、中高生徒会が中心となって校内で古着回収を行いました。今回は81.9kg集まり、金額にすると1,528円分でした。

11月7日（月）には子ども食堂 Kitchen 夢小屋のスタッフとオンラインで交流し、必要な物品の聞き取り取材を行いました。皆さんに協力していただいたお金を活用し、希望のあった「フードカバー」を寄贈したいと思います。

これまでも「配膳台」「ライト」「折りたたみテーブル」を寄贈しています。これからも引き続き取り組んでいきますので、ご協力よろしくお願ひします。



中高生徒会役員は
休みに玄関で回収作
業を行いました。